



Ergebnis der Wunschbaumaktion: Geschenke und 4.050 Euro

23.12.2024 00:00 CET

## 4.050 Euro und erfüllte Wünsche: Rehazentrum Schmannewitz unterstützt Bärenherz

Das Kinderhospiz Bärenherz sagt von Herzen Danke: Eine wunderbare Wunschbaumaktion im Median Rehazentrum Schmannewitz sorgte in der Weihnachtszeit nicht nur für eine beeindruckende Spendensumme von 4.050 Euro, sondern auch für viele erfüllte Herzenswünsche.

Die Wünsche, die von Bärenherz kamen, waren auf gestalteten Kugeln am Weihnachtsbaum des Rehazentrums angebracht. Seit Anfang November

beteiligten sich Mitarbeitende des Reha-Zentrums, Patienten, Vereine und Ortsansässige daran, diese Wünsche zu erfüllen. Mit großem Engagement und Herzlichkeit entstand so ein bewegendes Zeichen der Solidarität.

Die gesammelten Spendengelder werden wir für besondere Aktivitäten wie Ausflüge und tiergestützte Therapien einsetzen. Damit schenken wir den Kindern und ihren Familien unvergessliche Momente.

Im Namen aller, die wir begleiten dürfen: Ein bärenherzliches Dankeschön für ihre Unterstützung.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)